

MÄNNERRIEGE

FELBEN



WELLHAUSEN

Faustball

Die Männerriege und die Faustballer laufen seit der letzten Hallensaison in neuen Tenues auf. Grosszügig unterstützt wurden wir von zwei Sponsoren.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Dorfgarage Felben-Wellhausen und der Mosterei Möhl für die grosszügige Unterstützung.

Auf dem Foto fehlt leider der Vertreter der Dorfgarage. Dankbar werden wir die Namen in den nächsten Saisons an all unseren Anlässen hinaustragen.

Wir freuen uns und stehen am Anfang der Feldsaison 2024. Dieses Jahr stehen als Höhepunkte, neben den üblichen Anlässen, im Juni das Kantonale Turnfest in

Arbon und im September ein internationales Turnier in Freising bei München an. Mit Sicherheit werden und dürfen wir schöne Momente mit sportlichen Höhen und Tiefen, aber auch gesellige Stunden mit vielen lustigen Schwänken erleben.



Feldmeisterschaft

In der Feldmeisterschaft 2024 sind wir mit einer Mannschaft gemeldet. Dieses Jahr spielen wir nach dem letztjährigen Aufstieg nach 4 Jahren wieder in der 2.Liga. Der Ligaerhalt wird ein schwieriges Unterfangen werden aber wir freuen uns auf die Herausforderung. Wir sind gut gestartet mit stehen mit zwei Siegen und zwei Niederlagen da. Die nächste Heimrunde haben wir am Donnerstag, 04. Juli 2024 auf dem Sportplatz bei der Heuberghalle, wo Zuschauer sehr willkommen sind.

Thurgauer-Cup

Im Thurgauer-Cup haben wir uns dieses Jahr wieder mit zwei Mannschaften eingeschrieben. Beide Teams scheiterten in der Startrunde und wollen sich nun über die Hoffnungsrunde weiter im Wettbewerb halten.



Vorlage Artikel

Infos zwischen Thur und Wellenberg

In der Startrunde wollte sich die erste Mannschaft gegen Satus Kreuzlingen (4.Liga) für die letztjährige überraschende Niederlage im ¼-Finale rehabilitieren. Aber offenbar haben wir einen neuen Angstgegner, denn das Spiel ging mit 0:5 Sätzen verloren. Wir kamen nie richtig in Fahrt und konnten das Handicap von 0:3 aufgrund des Ligaunterschiedes in keinem Satz wettmachen.

Die zweite Mannschaft musste gegen den Erstligisten FG Riwi ran. Hier hatten wir wegen des Ligaunterschiedes in jedem Satz einen 3:0 Vorsprung. Mit einer sehr ansprechenden Leistung forderten wir den Favoriten in jedem Satz, mussten uns aber mit erhobenem Haupt mit 2:5 Sätzen geschlagen geben.

Heimturnier in Felben-Wellhausen

Am 13. Juni führen wir das in der Faustballszene beliebte heimische Faustballturnier durch. Leider können wir ab diesem Jahr wir nicht mehr alle Anmeldungen berücksichtigen, denn ein Teil der Spielwiese musste dem Erweiterungsbau des Kindergartens weichen.

